

Ressort: Auto/Motor

Umfrage: Auto nur für zwei Prozent der Deutschen reines Statussymbol

Berlin, 14.10.2014, 11:36 Uhr

GDN - Ein eigenes Auto ist nur für zwei Prozent der Deutschen ein reines Statussymbol: 64 Prozent der Bundesbürger dagegen schätzen das Automobil vor allem als Garant für Mobilität und Unabhängigkeit, ergab eine Umfrage von TNS Emnid im Auftrag von "pkw.de". Für Frauen spielt dabei der Faktor Mobilität eine noch größere Rolle beim Autokauf als für Männer: 67 Prozent der Umfrageteilnehmerinnen nannten ihn an erster Stelle, während es bei den Männern 60 Prozent waren.

Alternative, umweltfreundliche Antriebe spielen als Kaufentscheid praktisch keine Rolle: Nur für vier Prozent der Befragten sind "grüne Motoren" das wichtigste Kriterium beim Kauf eines neuen Fahrzeugs. An vorderster Stelle steht der Umfrage zufolge mit 35 Prozent der Kaufpreis, gefolgt von Marke und Modell (16 Prozent), Sicherheit (elf Prozent), Fahrverhalten und Leistung (zehn Prozent) sowie Komfort und Ausstattung (neun Prozent). Für zwölf Prozent Bundesbürger ist der Kraftstoffverbrauch beim Autokauf ausschlaggebend.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-42735/umfrage-auto-nur-fuer-zwei-prozent-der-deutschen-reines-statussymbol.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com